

NANDO DE COLO

Nando De Colo à Toronto Nouveau départ

Très peu utilisé à San Antonio depuis le début de la saison, Nando De Colo (1,95 m, 26 ans) a été envoyé à Toronto jeudi dernier. Un tournant de sa carrière ?

Le dernier jour des transferts réserve toujours quelques surprises : des échanges inattendus, peu équitables, et surtout des négociations échouées. Jeudi dernier, c'est Nando De Colo qui a été prié de faire ses valises. San Antonio l'a échangé contre Austin Daye. Direction le Canada ! Avec les Spurs,

↳ Nando De Colo, un des piliers des Bleus a quitté le Texas pour le Canada.



l'arrière n'a disputé cette saison que 26 rencontres pour 12 minutes de temps de jeu et 4,3 points de moyenne. Les nombreux allers-retours entre San Antonio et les Austin Toros, l'équipe de D-League affiliée aux Spurs, ont par ailleurs signifié que le Français n'était pas du tout un élément majeur du système Gregg Popovich. Fera-t-il partie du plan de Dwayne Casey, l'entraîneur de Toronto ? En tout cas, être recruté par Masai Ujiri, le GM des Raptors, est déjà un bon présage. Élu meilleur manager général la saison dernière, l'homme de 44 ans ne se trompe que rarement.

Derrière un All-Star

Toronto, c'est la neige, Drake, le sirop d'érable, le terrain de jeu de Vince Carter début 2000... C'est aussi et surtout une équipe qui ne fait plus rire personne et qui tient sa qualification pour les playoffs (bilan de 30-25, et une troisième place surprise de la conférence Est) ! Dans ce groupe de jeunes prédateurs, les lignes arrières sont déjà denses avec Kyle Lowry et Greivis Vasquez à la mène, le All-Star DeMar Derozan, Terrence Ross, Landry Fields ou encore John Salmons sur les ailes.

« C'est un nouveau départ avec je l'espère un peu plus de temps de jeu, c'est une opportunité à saisir. À moi de trouver ma place dans une équipe qui là encore tourne bien, de ne pas laisser passer ma chance », a réagi le néo Raptor au lendemain de son transfert. Pour son premier match sous ses nouvelles couleurs, dimanche soir, dans la victoire face à Orlando, il a joué cinq minutes, sans tenter le moindre tir mais en cumulant une passe et trois rebonds. On lui souhaite un meilleur accueil que celui réservé par Gregg Popovich à Austin Daye. Le coach texan a fait mine de ne pas connaître l'ancien de Toronto devant les médias, avant de répondre avec son ironie habituelle : « Je sais qu'il y a eu beaucoup de publicité à la TV à propos de ce transfert. Il pourrait changer l'équilibre de la conférence Ouest. » Il n'y a plus trois Français à San Antonio. Mais il y a peut-être un nouveau départ dans la carrière de Nando De Colo. ●